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 集 計  令和３年度第２回子ども・子育て会議（書面審査意見書） 

 

（１）家庭的保育事業の認可について 

① 認可の可否について伺います。可・否のどちらかに○をつけてください。「否」の

場合、その理由を記載してください。 

可 ・ 否 

可 ：１４人 

否 ： ０人 

白紙： １人（諸事情により、白紙で提出。） 

② 施設概要についてご意見がある場合には記載願います。 

【ご意見】 

・立地がとても良い。 

・庭もほどよい広さがあり良い。 

・公園も近くにあるので、散歩も出来て良い。 

③ その他ご意見があれば記載願います。 

・０～２歳は一番手のかかる時期なので、この時期に手をかけ、目をかけ、声をかける

ことが大事なことだと思う。 

【市】認可の可否につきまして、可１４名、白紙１名の結果となりましたので、

資料１にありましたスケジュールのとおり、今後事業実施に向け準備を進めてい

きたいと思います。 

 

（２）利用定員の変更について 

① 利用定員の変更の可否について伺います。可・否のどちらかに○をつけてください。

「否」の場合、その理由を記載してください。 

可 ・ 否 

可 ：１４人 

否 ： ０人 

白紙： １人（諸事情により、白紙で提出。） 

【ご意見】 

・新設時の利用定員になっただけなので、さらに定員を増

やすことも考えられるのでは。 

【市】利用定員の変更につきまして、可１４名、白紙１名の結果となりましたの

で、資料２にあります通り、令和４年４月から定員を変更いたします。 

また、増え続けている保育ニーズに対応するため、第２期那珂市子ども・子育

て支援事業計画待機児童解消等アクションプランを基に、今後も市内施設の定員

に関しましては、必要な量の確保に努めていきたいと考えております。 
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（３）那珂市保育所等入所選考基準表の公表について 

① 那珂市保育所等入所選考基準表の公表について、基準等ご意見がありましたら記載

してください。（今回いただいた意見等については、次年度以降の変更となります） 

【ご意見】 

・公表については、制度の透明性という意味でも大賛成。 

・しっかりとした選考基準だと思う。 

・基準が細かく、採点者、申請者の負担と時間の無駄になるのではないか。もう少し項
目を減らして、保護者も職員も負担を減らせないか？ 

【市】書類を準備していただく保護者のかたへもご負担をお掛けしますが、入所

児童を区別するには必要な項目となっております。本市の保育ニーズは依然とし

て高いため、保育の必要性が高いかたから利用できるよう、公平を期すため基準

を細かく設定しておりますので、現状では簡略化することは難しいと考えており

ます。 

 

（４）公立学童保育所定員の変更について 

① 公立学童保育所定員変更の可否について伺います。可・否のどちらかに○をつけて

ください。「否」の場合、その理由を記載してください。 

可 ・ 否 

可 ：１４人 

否 ： ０人 

白紙： １人（諸事情により、白紙で提出。） 

【ご意見】 

・公立学童の保育料について検討していただきたい。現

在、フルタイム勤務で高給なかたが保育料の安い公立

を利用し、低賃金のかたが保育料の高い民間学童を利

用しているケースがあり、矛盾している。 

【市】公立学童保育所の保育料につきましては、様々なご意見をいただいており、

市としましても保育料につきましては、課題であると捉えております。民間学童

保育所の保育料、世帯の状況など様々な要因がありますので、今後も適正な保育

料となるよう検討してまいります。 

 

（５）民間学童保育所新規開所について 

① 民間学童保育所新規開所について、ご意見がありましたら記載してください。 

【ご意見】 

・学校から学童保育所へは、どうやって行くのか。 

・働く保護者が増え、今後こうした施設がさらに必要になっていくと感じた。 

・小学生の放課後の居場所の需用はあると思う。特色ある学童の新設は素晴らしい。 

・利用者が増加すれば、開所したほうが子どもの安全・安心のため良い。 

【市】民間学童保育所につきましては、基本的には送迎バスにて各小学校へお迎

えに行きます。今回新たに開所する事業所も、小学校へマイクロバスを使用して

お迎えに行く予定となっております。 

学童保育所につきましては、共働き世帯の増加によりニーズは年々高くなって

おります。公立学童保育所と民間学童保育所が連携し、ニーズに応えられるよう

努めてまいります。 
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（６）次世代育成支援の取り組み事業（令和２年度）の進捗状況について 

① 次世代育成支援の取り組み事業（令和２年度）の進捗状況についてご意見がありま

したら記載してください。 

特にご意見はありませんでした。 

 


